
 

2分で読める!! アセット通信 アセット通信 

2017年 3月 

第 2号 

やしおの公共施設についてみんなで考えてみよう!! 
 

  ハッピーこまちゃんと 
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やしおの公共施設についてみんなで考えてみよう!! 

３分で読める!! アセット通信 アセット通信 

2018年 9月 

第 7号 
課題の解決に向けた市の取組状況を紹介します！ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

      

    

 

 

 

 

 

 

 

●課題解決のための考え方 

過去コラムの QR コードはこちら⇒ 

 

１．公共施設の「量」 

を見直します。 

２．公共施設の「質」

を見直します。 

３．公共施設を 

「長く」使います。 

４．余った資産を 

有効活用します。 

八潮メセナ会場 

 

    

 これまで、６号にわたって公共施設における

現状と課題をお示ししました。本号では、現状

と課題を認識した上で、現在、市でどのような

取組みを行っているかご紹介します。 

 

次号は、課題の解決に向けた基本方針に基づいて、

どのような取組を行っていくべきかご紹介します。 

ご参加いただいた 

皆さんに、貴重な 

ご意見をいただき 

ました！ 

市役所の建替えに伴い、市民の皆さんからも多数の要望

があった、保健センターを新しい市役所に集約すること

を決定しました。【新庁舎複合・集約化方針】 

  

 

公共施設の劣化診断(人間

ドックのような、建物の

検査のこと)を行い、計画

的に改修を実施します。 

 

市有地を活用するため

の基本的な方針を定め

ました。 

【市有地活用基本方針】 

 

市役所建替えの市民説明会を開催しました！ 

●取組にあたっての基本方針 

 

 

       

日時 会場 合計 

６月２１日（木） 八條公民館 ２１名 

６月２４日（日） 八潮メセナ ５９名 

６月２６日（火） 八幡公民館 ２０名 

６月２７日（水） ゆまにて １４名 

全体合計 １１４名 

 

現 在 の 取 組 状 況 を 紹 介 し ま す ！ ！ 

アセットマネジメントとは・・将来の需要を予測し、公共施設資産を最も費用対効果が高く効率的

で適切な管理を推進することです。分かりやすく言い換えると、今だけでなく、将来も考えた上で、

できる限りお金をかけずに効率的に運営し、更に公共サービスの見直し・向上を図ることです。 

アセットマネジメントの取組  

 課題って何だっけ？ 

たしか・・ 

 これから人口が減少して、市の

収入も減っていくんだよね。 

 そうなると公共施設にかけら 

れるお金も減ってくるよね。 

 公共施設の老朽化が 

進んでいるんだよね。 


